

Teilnehmen am
29.3.2023
13.30 bis 14.00Uhr



BRANCHENTALK

Dr. Philipp Steinberg

Abteilungsleiter Wirtschaftsstabilisierung und Energiesicherheit
im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz

Wirtschaftsstabilisierung & Energiesicherheit

Pandemie, Russlands Krieg, Konflikt USA-China, geopolitische Themen wie Rohstoffe und Transport - die Herausforderungen für die europäischen Demokratien wachsen. Hinzu kommt die notwendige Dekarbonisierung. Energiesicherheit und Energiekosten spielen für unsere Branchen eine zentrale Rolle. Die Bundesregierung ist ein zentraler Akteur, um die Wirtschaft zu stabilisieren.

- ▶ Was unternimmt die Bundesregierung zur Stabilisierung der Wirtschaft?
- ▶ Wie erreichen wir langfristig Energiesicherheit?
- ▶ Wie wird der Ausbau erneuerbarer Energien deutlich beschleunigt? Welche Rolle kommt Flüssigerdgas (LNG) zu?



Dr. Philipp Steinberg leitet seit 2022 die neue Abteilung *Wirtschaftsstabilisierung und Energiesicherheit* im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz. Zuvor war er ab 2013 Unterabteilungsleiter und ab 2016 Abteilungsleiter Wirtschaftspolitik. Philipp Steinberg studierte Rechtswissenschaften, Politische Ökonomie und Steuerwissenschaften in Berlin, Münster und Paris. Er promovierte 2001, neben dem 1. und 2. Staatsexamen hält er eine Licence d'Etat Francais und einen MBA.

KONTAKT BRANCHENTALK
branchentalk@igmetall.de

Für
Einladungen
anmelden



BRANCHENTALK

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

unsere Branchen stehen in der Transformation. FAIRWANDEL ist unser Motto, um den Wandel sozial, ökologisch und demokratisch zu gestalten. Dazu kommen Pandemie und Russlands Krieg. Wir wissen nicht genau, was auf uns zukommen wird. Aber wir wissen: Vieles wird nicht mehr sein, wie es vorher war. Die Branchen der IG Metall stehen vor großen Herausforderungen.

Mit dem BranchenTalk wollen wir Themen ansprechen, Denkanstöße schaffen und neue Blickwinkel anbieten. In 30 Minuten – kurz, informativ und ohne großen Aufwand für Euch. Expert:innen aus Politik, Gesellschaft, Wirtschaft und Gewerkschaft werden einen inhaltlichen Impuls setzen. Ihr habt die Möglichkeit, über den Chat Fragen zu stellen, die der Moderator gebündelt dem Impulsgeber:in weitergibt. Die BranchenTalks werden aufgezeichnet und stehen im YouTube-Kanal der IG Metall zur Verfügung.

Bis dahin – bleibt gesund!

Euer Ressort Koordination Branchenpolitik

Ihr wollt Einladungen zum **BRANCHENTALK**?
E-Mail an branchentalk@igmetall.de genügt.

Hinweis zum Datenschutz:

Hiermit informieren wir darüber, dass wir Deine/Ihre E-Mail-Adresse für den Versand von Einladungen zum BranchenTalk speichern und nutzen. Eine anderweitige Übermittlung personenbezogener Daten an Dritte findet nicht statt. Selbstverständlich besteht jederzeit die Möglichkeit, sich aus dem Verteiler abzumelden. Diesbezüglich reicht eine E-Mail an branchentalk@igmetall.de aus. Informationen zum Datenschutz erhalten Sie über unsere Datenschutzbeauftragte (datenschutz@igmetall.de).